

豊西小 コミュニティ・スクールだより

NO. 3

～第4回学校運営協議会が開催されました～

2月7日（水）、令和5年度最後となる第4回学校運営協議会が開催されました。

校長より令和6年度の学校運営基本方針（案）について説明があり、承認されました。また、児童・保護者及び学校運営協議会委員に向けて実施された学校評価アンケートについて話し合いが行われ、豊西小学校の良いところ、改善点について活発な意見交換がされました。

委員の皆様からの貴重な御意見

5年生のクラスでは、教室に入った際に子供たち自ら「こんにちは」と気持ちの良いあいさつをしてくれて素晴らしいと思った。学校の教育方針に沿って、地域に守られ、先生やPTAに守られて子供たちが育ってきていると感じる。

授業参観や絵手紙を見ても人や物に感謝していて、子供たちと学校・先生・地域・親以外の大人と関わるキャッチボールができてい学校だと思う。

タブレットの使用方法について、今後の家庭への持ち帰りも含めて知りたい。

いつ来校しても廊下が綺麗で季節ごとや朝会等のタイムリーな掲示物があり、校舎がとても明るく感じる。

発達支援教室では子供たちが主体的に取り組み、個性を伸ばしてくれる指導で2つのクラスができて良かった。



仕事場でも若い世代ほどチャットやメールですまし、対面での会話が減っている気がする。タブレットを使いながら会話をする授業をしてほしいし、文字が書けなくなる傾向にあるため書くことを継続してほしい。

道徳の授業は結論が1つではないので色々な意見がある中、子供たちの意見を先生が上手にまとめていて授業の質がとても良いと感じた。先生方の言葉使いが丁寧で子供の意見を尊重していた。

貴重な御意見ありがとうございます。今後の活動に生かしていきます。

令和6年度第1回の学校運営協議会は2024年5月13日（月）になります。
学校運営協議会は開かれた協議会ですので傍聴も可能です。（申込書はHPにあります）

3学期のふるさと学習の取り組み ～多くの地域ボランティアの方々に支えられて～

3年生「友豊タイム」 大豆の豆知識と豊西大百科

1月中旬、7月に植え11月に収穫した大豆を乾燥させた「大豆パーティ」を行いました。煎り大豆とチョコレートを合わせた「チョコ大豆」と水煮大豆と青のりと塩を混ぜた「のり塩大豆」を作って食べました。

大豆を育ててくださった米山さんに感謝をし、どの子もおいしくいただきました。収穫するまでの管理の大変さを理解し、食育について学ぶことができました。



♪とよにし放課後音楽講座♪

「金管楽器を通して音楽を楽しむ」、「学年の違う友達と一緒に音楽を創る楽しみを味わう」ことを目的とした「とよにし放課後音楽講座」。アンケートを実施したところ、金管楽器がふけるようになり嬉しかった、先生が楽しく教えてくれて練習をがんばることができたという声が聞かれました。

2月6日には1年間の反省会を実施し、講師の先生から写真やCD等の素敵なプレゼントをいただきました。来年度に向けて、新しいメンバーを募集しています。



【来年度、入部を考えている子に
メンバーから一言】

好きな楽器をさがしてみんなで演奏してみよう！難しい音もあるけど最後まで演奏できるとすごく楽しいよ。

まよっているなら、入ってみて！